

Arrestan en Honduras a presunto homicida de activista medioambiental



La Habana, 27 mar (RHC) El Ministerio Público de Honduras emitió un comunicado este domingo en el que informan sobre el arresto de Didier Enrique Ramírez, presunto autor directo del asesinato del luchador ambientalista Nelson García.

García, integrante del Consejo de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (Copinh), fue abatido el 16 de marzo último cerca de su casa en Santa Cruz de Yoyoa, 120 kilómetros al norte de esta ciudad, luego de una disputa con terratenientes a propósito del desalojo de 150 familias campesinas.

La policía inició de inmediato la investigación, pero solo este domingo realizó una declaración oficial de la captura de Ramírez, conocido como El Eléctrico, aunque no presentó pruebas de su culpabilidad.

Las autoridades, por otra parte, siguen sin esclarecer la muerte de Berta Cáceres, líder de la lucha de la etnia Lenca contra la explotación minera y la construcción de plantas hidroeléctricas, organización de la cual era miembro García.

Cáceres, asesinada también a principios de este mes en su residencia, recibió en 2015 el galardón

ecologista Goldman por luchar contra el desplazamiento de cientos de indígenas para la construcción de una represa. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88581-arrestan-en-honduras-a-presunto-homicida-de-activista-medioambiental>



Radio Habana Cuba